

du jourLa photo

Parler de l'avenir de la République

Mardi soir, la bibliothèque du centre-ville a accueilli Thierry Ménissier, professeur de philosophie politique à Grenoble 2, qui a présenté "La liberté des contemporains : pourquoi faut-il sauver la république", un ouvrage dans lequel on retrouve des questions telles que "L'opposition droite-gauche est-elle encore d'actualité ?" ou "Comment sauvegarder les mythes fondateurs de la République ?". Un ouvrage publié par [Presse] universitaire de Grenoble, éditeur qui fête cette année son 40e anniversaire.

CADET CHRISTOPHE